



"PORQUE ASI NOS HA MANDADO EL SEÑOR DICHIENDO TE HE PUESTO PARA LUZ DE LOS GENTILES A FIN DE QUE SEAS PARA SALVACION HASTA LO ULTIMO DE LA TIERRA" HECHOS 13:47

Querido Pastor y Hermanos en Cristo

Le saludo en amor y gozo esperando se encuentren recibiendo de las preciosas bendiciones de nuestro Señor y Salvador Jesucristo. Les agradezco su fidelidad a Dios y sus oraciones por estos sus misioneros hasta lo último de la tierra.

A un mes y medio de haber comenzado la iglesia, hemos visto la poderosa mano de Dios con nosotros, nos ha ayudado a comenzar esta obra en Puerto Montt donde hemos visto su Gracia, y gente está siendo salvada por El. Más de ciento cincuenta personas han venido a la iglesia, y han recibido el Evangelio de Salvación, de las cuales están llegando a los cultos un promedio de 35 personas.

El verano solo duró el mes de enero pero seguimos tocando puertas y visitando la gente que ha ido a la iglesia. Tuvimos la oportunidad de llevar a los pies de Cristo a una familia completa de un hombre llamado José Barría, un fruto del primer día grande, y él nos pidió que le habláramos a su familia, después su esposa nos llevó con sus padres también y ellos y sus hermanas fueron también salvos. Están asistiendo fielmente a la iglesia ¡Gloria a Dios!

Tocando puertas nos encontramos con la Sra. Sonia a quien le hablamos del Señor y recibió a Cristo como su salvador, después ella nos platicó que una empleada de ella que es mexicana y que quería que le visitáramos y al ir a su casa también ella, su esposo y sus hijos fueron salvos y se están congregando ¡Amén!

El último domingo del mes, un hombre llegó con su hija a la Iglesia al final del culto, y me dijo que estaba buscando ayuda por problemas en su matrimonio, les visitamos y recibieron a Cristo, y les estamos discipulando e impartiendo consejería bíblica. ¡Qué Bendición!

Tuvimos este lunes la oportunidad de juntar a 20 Jóvenes en una cancha donde les animamos a buscar a Dios, diez de ellos recibieron al Señor en esta semana y Dios nos está ayudando a comenzar un ministerio nuevo para alcanzar a muchos Jóvenes para Cristo.

Les pedimos oración por las emisiones de Radio a las islas, que en este mes de febrero comienzan, y rogamos a Dios por salvación de muchos chilenos.

Es un gozo apoyar la obra misionera y la iglesia está apoyando a dos misioneros y deseamos que el próximo mes podamos agregar a dos más.

Pedimos de sus oraciones pues el Señor nos ha abierto puerta para predicar en la radio para llevar el mensaje de Salvación desde la isla de Calbuco a 15 islas.

Agradecemos a Dios por todo su apoyo incondicional, por su esfuerzo en sustentar económicamente e invertir y sobre todo por sus oraciones, al tener parte en esta



Reunión de Varones



Clase Infantil Esc Dominical



Culto Dominical



obra, y su recompensa eterna abundando en “frutos de Justicia” 2ª Co 9:10-11

PETICIONES DE ORACION

Por la salud de mi esposa. *Por un equipo de trabajo *Porque Dios provea para el viaje a Puerto Toro y Puerto Williams *Por provisión para trasladarnos a las islas. *Porque Dios nos de Gracia y nos use grandemente en la Patagonia. *Por un lugar propio aunque sea de renta; visible y de fácil acceso para la iglesia. *Por muchas almas salvas en Alerce, Pto. Mont y en toda la Patagonia. *Porque Dios supla nuestro sostén. *Por un furgón (camioneta) para rutas. Por la operación de nuestra hija Verónica. *Por un transmisor para la radio Bautista Calbuco. Y una antena de 18 metros



“Por la oveja No. 100 hasta lo último de la Tierra”

Misioneros a las islas de Chile Hch. 13:47

Ricardo, Betty, Israel Rivera

IGLESIA ENVIADORA

Iglesia Bíblica Bautista de San Luis Potosí. México

Pastor Luis Ramos Cisneros

Apoyo Misionero (Diferentes cuentas por petición de Iglesias locales)

Scotianbank 01603855333 (preferentemente) CLABE 044700016038553332

Bancomer 2683591697 A Nombre de Beatriz Ramírez Aguilar (Esposa)

Banamex 5204 1670 4041 5192 cta. 4533953 suc. 4874 CLABE 002700487400171638 a mi nombre

Cuenta Rut Banco Estado 23188253-7 (Chile)

Ayúdenos por favor y envíe un Email para agradecimiento misioneroricardorivera@gmail.com
betryrivera_7@hotmail.com

Desde el Extranjero favor contactar Ibb_Pastor@yahoo.com.mx o en la página Web, www.ibbslp.org o www.ibfic.es.ti *Le animamos a ser parte de nuestro Ministerio en las Islas*

“No inviertas en lo que no se puede retener, invierte en lo que nunca se puede perder”



Reunión de Jóvenes



Reunion de Mujeres



Jóvenes recibiendo a Cristo

